きのど。它のど

令和6年度 深溝小ホームページ通信 No.413

「人権の花」運動 全校集会

18日、5時間目は、「人権集会」が行われました。園芸委員が「人権」についてのクイズや劇をし、全校で「ありがとうの花」の歌を歌いました。歌声で全校みんなの温かい気持ちが体育館中に響きました。

人権擁護委員の方から、すべての人が自分らしく、幸せに過 ごせるように温かい気持ちを大切にしてくださいと、思いを伝



えるメッセージボードをいただきました。10月からは、学校でビオラなどの花を育てて、さらに 温かい気持ちを学校いっぱいに広げていく活動をしていく予定です。







4年生 環境出前授業

4年生は、社会の学習で「健康なくらしとまちづくり」について学んでいます。 19日、ニチバン株式会社の講師の方が学校に来てくださり、ごみの分別やリサイクルできる資源ごみについて、クイズをしながら詳しく話をしてくださいました。子どもたちは、話をきいてごみの分別の必要性により一層気づき、学校や家で気を付けようと関心を高めていました。さらに、学んだことをプリントに整理し、ごみの分別やリサイクルできる資源ごみについて、まとめることもできました。



